
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO Nº 1662/2015 

  
 
Requer informação sobre o 
contrato 128/2012 para o exame 
de ressonância magnética, neste 
município. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
  

                        CONSIDERANDO que: em resposta ao requerimento 69/2015, o 
secretário Municipal de Saúde sr. Dreisson Iatarolla, afirmou que existe um contrato 
(128/2012) para o exame de ressonância e que foram contratados 600 exames sem 
contraste e 200 com contraste no ano.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1º)  Qual o valor de cada exame  de ressonância contratado? 
2º) O contrato vigente do ano de 2015 é o mesmo ou seja o de nº 

128/2012? 
3º)  Se sim , qual o valor aditado para o ano de 2013? 
4º)  Qual o valor aditado para 2014? 
 
5º)  Qual o valor aditado para 2015? 
  
6º) Quantos pacientes esperam por esse exame na rede pública? 
 
7º) Quantos exames foram realizados no ano de 2015 desse contrato? 
8º) Qual é o tempo de espera do paciente para que seja realizado esse 

exame? 
9º) Qual o valor total pago no ano de 2015 dos exames realizados 

desse contrato? 
10º) A clausula 4º das condições de pagamento diz que a licitante 

vencedora deverá fechar a medição mensal dos serviços prestados até o último dia do 
mês.Sendo assim, quais foram os fechamentos realizados pela empresa durante  o 
ano de 2015 dos exames realizados? 

11º) Solicitamos cópia dos pagamentos dos exames realizados no ano 
de 2015? 
                          
                         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de novembro de 2.015. 

 
 
 

Celso Ávila 
-vereador- 


